
 
 
 

ACTA DE LA ASAMBLEA ORDINARIA DE DIA 27 DE JULIO DE 2024. 
 

Año económico – deportivo 2023. 
 

Siendo las 11:00h del día 27 de julio de 2024 y en 2ª convocatoria según el 
artículo 16.2 de los Estatutos Federativos, en la sala de juntas del velódromo 
Illes Balears se constituyó la Asamblea General Ordinaria de la “Federació 
Balear de karate i disciplinas asociadas.” bajo la presidencia de Don José Del 
Pozo Ríos y con la asistencia de los representantes de los clubs afiliados y 
asambleístas de la Federación reseñados a continuación: 
 

DELEGACIÓN DE MALLORCA 
 

1. Don Francisco Mota Santos con DNI 42989870-H en representación del 
Club Mota.  

2. D. Francisco Espadas Nuñez con DNI 42995123-G en representación del 
Club Espadas. 

3. D. Manuel Román García con DNI 42964375-F en representación del 
Club Román. 

4. D. Francisco Casasnovas Suau con DNI 18232904-E en representación del 
Club Soller.  

5. Don Javier Lirio Gonzalez con DNI 43144360-V en representación del 
Club Tot Esport Calvià. (poder 3.50) 

6. D. Jesús Lara Pérez con DNI 51322620- Y en representación de la Escuela 
de Karate Lara. 

7. Doña María Magdalena Mora Garau con DNI 42998115-Y en 
representación de Karate Club Del Pozo. 

8. D. Andrés Cabalín López con DNI 41371675-B en representación del 
Club Tenshin.  

9. D.  J.A Antolin Adrover con DNI 43048899-Y en representación del club 
C.A.M. (poder notarial)  

10. D. David Mulet Moragues con DNI 41515820-S en representación del 
Club Sonkei.  

11. D. Ian Bauzá Wood con DNI 43182895-G en representación del Club 
Kifudo. (poder notarial)  

12. D. Juan Campos Macias con DNI 42989729- J en representación del Club 
Campos.  

13. D. Daniel Rueda Chinchilla con DNI 43150907-D en representación del 
Club Holistic.  

14. D. Álvaro Perez Menéndez con DNI 37339119-E en representación del 
club deportivo Madre Alberta.  

15. Doña María Antonia Fiol Pastor con DNI 18220513-M en representación 
del club Sonkei Pollensa karate club.  

 



 
DELEGACIONES DE MENORCA-IBIZA-FORMENTERA 

 
1. D. Juan Gutierrez Garcia con DNI 41438590-L en representación del club 

Assoc. Ibiza karate Shotokan ( Asikan-do). 
2. D. Antonio Garcia Nuez con DNI 22658288- E en representación del club 

Asoc. Karate Do Ibiza. 
3. D. Daniel Perez Guillen con DNI 41743648-M en representación del club 

d’arts Marcials Eivissa samuráis.  
4. D. Antonio Escandell Calvache con DNI 41498429-N en representación 

del club Es Castell.  
5. D. Fernando Pérez con DNI 41431383-B en representación del club 

Asociación deportiva Samyd (poder notarial) 
 

ORDEN DEL DÍA. 
 

1.-Motivo en la fecha de la convocatoria. 

2. Aprobación del calendario de actividades.  

3.-Lectura y aprobación del ejercicio económico 2023.  

4.- Lectura y aprobación del presupuesto económico de 2024.  

5.-Ruegos y preguntas.  

 

Punto 1. Motivo en la fecha de la convocatoria: 

 

El presidente toma la palabra y explica que el motivo por el cual se ha retrasado 

esta asamblea ha sido debido al tema de preparar todos los censos de los procesos 

electorales, de los cuales se informará en la asamblea extraordinaria programada 

para este mismo día.  

En este primer punto David Mulet indica que debido a que no se ha adjuntado 

ni enviado por email la orden del día tiene intenciones de impugnar esta 

asamblea.  

 

Punto 2. Aprobación del calendario de actividades.  

 

Tanto el presidente como los asambleístas repasan el calendario de actividades, 

y este se lleva a votación.  

Después de la votación el calendario de actividades queda aprobado por 

MAYORIA con 11 votos a favor, 9 votos en contra y 0 abstenciones.  

 

Punto 3. Lectura y aprobación del ejercicio económico 2023.  

 

Continua con la palabra el presidente y va detallando punto por punto los 

conceptos del ejercicio económico 2023 y este se lleva a votación, siendo el 



 
resultado de dicha votación: votos a favor: 12, votos en contra 8 y 0 abstenciones 

por lo que queda aprobado por MAYORIA.   

 

Punto 4. Lectura y aprobación del presupuesto económico 2024.  

 

Una vez revisado el presupuesto económico por parte de los miembros 

asambleístas se procede a la votación quedando aprobado por MAYORIA con 13 

votos a favor, 7 votos en contra y 0 abstenciones.  

 

Punto 5. Ruegos y preguntas.  

 

En este punto toma la palabra el vicepresidente Francisco Mota referente a la 

dimisión de Alejandro Lara, y explica que a la hora de confeccionar la lista de 

deportistas este, se basaba en los entrenos porque los campeonatos no contaban, 

a Mota no convence y le da vueltas a la lista y de Ibiza y Mallorca le faltan 

fundamentos.  

Alejandro Pasa una lista con 15 deportistas con el orden cambiado y Mota cree 

que es injusto no llevar a los que habían quedado primeros. Mota habla con el 

director técnico y deciden incluir a 4 personas más, pero siempre respetando la 

lista de Alejando. Para concluir con este tema el vicepresidente expone que le 

parecía mas injusto no incluir en la lista a los deportistas que han quedado 

primeros en su categoría y llevar a los que habían quedado segundos y terceros.  

 

Marian Fiol, toma la palabra para exponer que existen equivocaciones por parte 

del nuevo director técnico, como por ejemplo en el último campeonato se habían 

juntado edades.  

 

Por último, Magdalena toma la palabra para puntualizar que todos cometemos 

errores y que con el anterior director técnico también los había.  

Sin nada más que añadir, se levanta la sesión siendo las 11:25h. 

 

 
 

  
 
Ana Nicolás Socias.  Ana Nicolás Socias. 

Secretaria de la Federación. 
 

Vª. Bº. José del Pozo Ríos. 

Presidente FBKiDA. 

 

 


